

LANDRAT



Ministerium für Inneres, Digitalisierung
und Migration Baden-Württemberg
Herrn Stellvertretenden Minister-
präsidenten und Minister für Inneres,
Digitalisierung und Migration
Thomas Strobl
Willy-Brandt-Straße 41
70173 Stuttgart

LANDRATSAMT
SCHWARZWALD-BAAR-KREIS
AM HOPTBÜHL 2
78048 VILLINGEN-SCHWENNINGEN

SVEN HINTERSEH
TELEFON 07721 913-7000
LANDRAT@SCHWARZWALD-BAAR-KREIS.DE
WWW.SCHWARZWALD-BAAR-KREIS.DE

Ministerium für Kultus, Jugend und
Sport
Frau Ministerin Dr. Susanne Eisenmann
Thouretstraße 6
70713 Stuttgart

19.10.2017

Digitalisierungskonzept des Schwarzwald-Baar-Kreises hier: Bewerbung als Pilotregion

Sehr geehrter Herr Minister Strobl,
sehr geehrte Frau Ministerin Dr. Eisenmann,

wie Ihnen bekannt ist, ist der Schwarzwald-Baar-Kreis im Bereich der Digitalisierung bereits weit vorangeschritten – mit großer Unterstützung des Landes Baden-Württemberg. Ebenso sind unsere Bemühungen bei der Einführung und des weiteren Ausbaus der Digitalisierung von Schule und Unterricht schon weit gereift und in konkrete Formen gegossen.

Wir durften Ihnen unsere Aktivitäten in diesem Bereich auch bereits bei zwei Terminen in St. Georgen/Schwarzwald im Mai und August dieses Jahres näher vorstellen. Unsere Bemühungen haben wir nun weiter vorangetrieben und in einem Digitalisierungskonzept konkret ausformuliert, welches ich Ihnen in der Anlage gerne beigefügt habe. Wir möchten uns mit diesem Digitalisierungskonzept – das wir in Zusammenarbeit mit der Hochschule Furtwangen, dem Zweckverband

Breitbandversorgung Schwarzwald-Baar, der Firma insimity GmbH St. Georgen, unseres Kreismedienzentrums und der Schulen im Schwarzwald-Baar-Kreis erstellt haben – beim Land Baden-Württemberg als Pilotregion bewerben und bitten hiermit um Ihre Unterstützung.

Sehr gerne würden wir Ihnen persönlich oder Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unser Digitalisierungskonzept in einem gemeinsamen Gespräch vorstellen, um Ihnen nähere Einzelheiten erläutern zu können.

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse an unserer Arbeit und würden uns über Ihre Unterstützung sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Sven


Sven Hinterseh